
R E Q U E R I M E N T O
Nº.:643/2011

“Requer do Chefe do Executivo, informações  
acerca  da  possibilidade  de  Recapeamento  
Asfáltico  na  Avenida  Odisseu,  no  bairro  
Canto do Mar”.

Considerando que a Avenida citada trata-se de uma importante vicinal,  

tendo um grande fluxo de veículos automotores, ciclistas e pedestres;

Considerando  que  há  uma  grande  concentração  de  comércios  e  

residências; 

Considerando que o recapeamento asfáltico se faz necessário para que  

haja uma melhor circulação e sinalização da Avenida Odisseu, mantendo a  

segurança  e  acessibilidade  da  população,  sejam  estes  pedestres,  ciclistas,  

entre  outros  que  circulam  pelo  local,  além  de  prevenir  acidentes  e  

danos/prejuízos nos veículos que ali transitam;

É que:

O  Vereador  que  esta  subscreve,  nos  termos  regimentais  em  vigor,  
REQUER, do Exmo. Sr. Prefeito, sejam prestadas as seguintes informações:

a) Existe a possibilidade de que seja realizado o Recapeamento Asfáltico  
na Avenida Odisseu? 

b)  Caso seja possível, quando poderá ser realizado?
c)  Caso negativo, qual o motivo?

 PLENÁRIO DA CÂMARA, Sala Zino Militão dos Santos, 25 de Outubro de  
2011.



Mauricio Bardusco Silva
Maurício da Costa Norte

Vereador


